

学校だより



マスクキャラクター
リツ君

令和4(2022)年9月1日

尼崎市立あまよう特別支援学校

あかるく まえをむいて よろこび うまれる

No. 6

2学期も、元気・笑顔でチャレンジしよう!!

いよいよ2学期が始まりました。長い夏休みの間、子供たちも、保護者の皆様も元気に過ごされたでしょうか。夏休みの生活や思い出などをクラスのお友達や先生とたくさんお話してほしいと思います。

さて、今年の夏も新型コロナウイルスの感染が拡大しましたが、世間では様々なイベントが感染対策を行いながら開催されました。観客を入れての甲子園球場での高校野球、花火大会や地域での盆踊りなど、たくさんの人の動きがありました。「ウイズコロナ」と言われていますが、本校は重症化リスクが高いと言われている基礎疾患のある児童生徒が多く在籍していますので、引き続き感染対策を徹底しながら2学期の学習活動を行ってまいります。ご家庭でも健康観察等、十分注意していただき、子供たちが安心して登校できるよう、みんなで協力していきましょう!!

朝夕は少し暑さも和らぎましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。2学期も充実した学校生活が送れますよう、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

高等部サマーキャンプ 7/25,26,27 小・中学部自立活動学習会 8/22,23,24

高等部5名(外部4名、校内1名)、小・中学部11名(外部10名、校内1名)の講師(スーパーバイザー)を招いて実施しました。

スーパーバイザーの指導を受けながら、担当の先生(トレーナー)と一緒に、自分の身体を意識してリラックスしたり、良い姿勢を作ったり、体を動かしたり、そして頑張るぞという意欲的な気持ちで「心」もしっかり動かすことができました。あちこちから、頑張りを励ましたり、喜んだりする声が聞こえ、とても心地よい空間でした。子どもたちも真剣な表情や満足した表情などが見られ、心身共に充実した学習会となりました。また、実技を中心とした保護者研修も実施しました。コロナの感染状況から残念ながら高等部だけでしたが、子供たちがどんな学習をしているのか、また心地良い体験もしていただき、スッキリとした表情で研修を終えることができましたと思います。

色々と学んだことを2学期以降の学習につなげていきたいと思います。

また、特別支援学校のセンター的役割の一貫として、市内向けの研修を実施しました。7月28日、8月1日は、市内の肢体不自由学級教員向け研修会を、8月4日、9日は、通常学級の先生も含めた全教職員を対象とした研修会を実施しました。



高等部サマーキャンプ



保護者研修会(高等部)

小中学部自立活動学習会



お知らせ

- * 養護教諭として、中塚美紀子先生が、8月8日付で着任されました。
- * スクールバス2号車の運転士さんが水口賢治さんから、佐藤新一さんに代わりました。
- * 介助員の橋本啓子さん、校務員の秋山元二さんが一身上の都合でご退職されました。